

ふじが丘会報

新年のメッセージ



「明けましておめでとう
ございます」

皆さんが助け合い、寄り添える
環境の「ふしが丘団地」で、今年も
皆様と考えながら取り組んでい
きたいと思っています。

新年を迎えて

新年あけましておめでとうございます。本年度行事もとんどんございました。新年をお迎えのことと、役員、班長、会員の皆様のご協力の賜物とお礼申し上げます。ふじが丘自治会も高齢化の波が押し寄せております。健康寿命百歳を目指して、地域包括ケアの一歩進めております。子どもからお年寄りまで楽しく、明るく、安全なまちづくりに力を尽します。宜しくお願ひ致します。

敬老祝賀会の開催
新集会所でゆつたりと

平成最後の新年を迎え、改めて想ることは、あつと言う間に、時が流れていった30年でした。今期より自治会総務担当副会長を仰せつかりました。自治会の意義は、安心・安全な住みやすい地域づくりの繋ぎ役と認め

75歳以上の対象者の方は303名ですが、当日の参加は95名でした。これまで最高の出席者になりましたが、バリアフリーの

会報第22号

小部屋も使い、工アコンも効いて快適に祝賀会を行うことができました。

自治会会長の挨拶で開会
集会所増改築のセレモニー
さのビデオ、恒例のコールひかり
さんのクイズ大会と続きました。
ほのクイズ大会と続きました。
様の乾杯の挨拶で会

余興は、二区ワ班の子さんたちのクラブ工スの演劇と歌集によつて糖かしの歌を参考加者みんなで歌い、終わりには「それゆけ力！」「ブ」を盛大に合唱しました。最後は、副会長により、来年の再会を祈つて閉会挨拶で終わりました。

『小学生の作文から
けい老会の出しもの』
安西小ろ年（三区7班）

9月17日は、けい老会に行きました。たくさん、「おじいちゃん」と「おばあちゃん」がいたのでドキドキしました。川さきくんとクイズ大会をしました。弟たちは、アメをくばるかかりをしました。おじいちゃんもおばあちゃんも、「ありがとうございます」と言つてくれました。うれしかったです。

A photograph showing a group of people in traditional Korean clothing, including a woman in a white blouse and a man in a blue patterned shirt, standing in front of a building with colorful decorations. Other people in traditional dress are visible in the background.

A photograph showing a large group of children of various ages playing together in a grassy outdoor area. They are wearing casual clothing like t-shirts, shorts, and pajamas. The scene is filled with movement and energy as the children interact with each other.

あさみつり
安西小1年(二区10班)

好天気に恵まれた秋祭り （小学生の作文から）

きんちょうしたけど、よろしく
んでもうえてよかったです。

安西学区合同防災訓練

副会長補佐（財政）

10月21日(日)に安西学区合同の防災訓練が行われました。全員で、いすれも参加予定数を上回り、これは防災に対する関心の高さの現れだと思われます。訓練は、一・二部に分かれて、一部はふじが丘内訓練で、災害時の避難誘導訓練を実施しました。一・二・三・四区まで各々支援者を決め、簡易担架・車椅子で、各区から集会所まで搬送しました。この訓練状況は、広島市危機管理室の視



10月12日、14日に、横浜の日本ピックがありた。今年で49回を迎える秋の全国大会だ。

『初の全国の舞台』



所で文化祭を開催しました。11月3・4日、ふじが丘集会
ろ日は、10時より下の広場で
フリー・マーケットやフードコート・
ト・調理・オーブンカフェな
どを、13時からは集会所で演芸
大会を楽しんで頂きました。
この二日間、小ホールでは会
員の皆様方の作品展示や赤穂浪
士の折紙展示が、大ホール
では、「みんな笑顔だね」をテ
マに盆踊りや敬老会・秋祭りの
写真展示があり、廿性部により
お茶席も開かれました。

文化祭開催 子ども対象の特別企画実施

い日そ全はし残て縮
で指し国夏さついめも
すして大とをたたてつ
て上会秋バガの上位タ
(写真張八出二にこ悔をイ
のり賞場つ来のい狙ひ
の中央が石堂君) を
「の年悔がつを

体力差を考慮され、生まれ年の
タイム枠で出場できる。
1500mを4分25秒切った人の
13男子1500mに、僕は出場した。
14日の予選は組で一位通過で
14日の決勝当日、これまで
い緊張感に襲われた。生まれ
年の年な年の枠とはいえ自分よりも
大きさにた。生まれ年の年な年の
大まできにた。生まれ年の年な年の
学年での優勝者もいて難しいし、
だつた。タイムは4分12秒

編集後記 広報専門部長

編集後記

会員の訃報
ご冥福をお祈りいたします

赤ちゃん誕生！
おめでとうございます



特別企画で古新聞等を使つて
手作り防災グッズづくりを行
島市防災士3名のマニフェストで協力で行
い、二反さんによるバネルシアタ
ー主催の「防災を博」(まぶす)。